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【平成２７年度事業活動の概要報告】 
平成２７年４月１日～平成２８年３月３１日まで 

 
 
 
 
 

 
 

 
平成２７年度事業概要報告 

１． 共益本部会  ① 共益本部会は、総務、組織、厚生の各委員会で構成しております。 
総務委員会では、総会、理事会等を担当しておりますが、年度当初に新しく 
スタートした各部会事業について、その趣旨や目的等を再度確認頂くため、 
オープン理事会にて説明いたしました。 

② 組織委員会と厚生委員会が合同で、県連福利厚生制度推進委員会所属の AIU 
保険会社さんのご協力を得て、労働安全衛生法の改正に伴う「ストレスチェ

ック制度」講演会を開催いたしました。 
           ③ 毎年実施してまいりました「会員交流ゴルフ大会」と「４ブロック合同視察 

研修会」は、年々参加者数が減少することに加えマンネリ傾向でもあったの 
で、今年度は実施を見合わせ、代わりに社会貢献事業として「假屋崎省吾」 
氏の講演会（公益本部会主管）へとシフトいたしました。 

       ④ 支部会につきましては、各支部にて支部役員会を開催し、副支部長さん等を 
推薦するなどして意見交換を図りました。 

 
２． 公益本部会  ① 公益本部会は、事業・税制・広報の各委員会が、それぞれ特徴を持っている   

ので、暫くは従来の事業を踏襲して実施し、その結果を踏まえて、より効率 
的な運営を目指す事としました。 

② 事業委員会は、税務経営大学講座を例年通り５日間実施しました。今回は「企 
業税務コンプライアンス向上のための取組」「マイナンバーの概要」「会社 
をめぐる税務」等について、中津川税務署法人第一部門統括官・上席官並び 
に税理士会から派遣して頂いた実務経験豊富な税理士に講師を務めて頂き 
ました。 また、経営セミナーでは、元 TBS アナウンサーの「石川顕」氏 
に「真のリーダーシップ」についてご講演を頂きました。尚、参加者が伸び 
悩んでいた「企業視察」は取りやめました。 

         ③ 税制委員会では、今年度も｢税制改正に関するアンケート｣を実施し｢平成２ 
８年度税制改正に関する提言｣を２市長及び地元国会議員に提出しました。 
また、当委員会は２８年度税制改正要望について、事前に勉強会を行いまし 
た。講師は県連専務の大野氏にお願いしました。 
当委員会では、今年度の税制改正要望事項として（１）法人実効税率の引き 

国の公益法人制度改革に伴い、より効率的な事業活動を目指して、事業、組織等の

改革を進め、平成２７年度より新しい試みで部会事業をスタートしました。 
早速、マンネリ化した非効率的な事業の削減等、事業の統廃合を思い切って実施い

たしましたが、改革後の初年度という事もあり、多くは従来の委員会活動を踏襲した

かたちでの事業の実施となっており、今年度事業の結果を受けて、次年度へ繋げる足

がかりを確かめる１年でした。 
以下、共益・公益・青年・女性の各部会事業の活動概要をご報告致します。 



下げ（２）消費税にかかる複数軽減税率の導入反対（３）消費税インボイス 
方式の導入の３項目を要望として県連に提出しました。 
 

④ 広報委員会は、今年度の会報は、事業の事後報告的な記事からこれから開催 
する事業について PR するような内容にするよう心がけて取り組みました。 
また、シリーズとして地元紹介の記事や、コラム「中津川・恵那の温泉紹介」 
も掲載しました。 
今後もより斬新でわかりやすい情報の提供に心がけてまいります。 

⑤ 社会貢献事業として、「假屋崎省吾」氏の講演会を中津川文化会館にて開催 
しました。この事業は法人会の全体事業として各部会が協力して取り組み、 
会場が満杯になる盛況ぶりでした. 
 

３．青年部会    ① 昨年、租税教育活動のテーマ「学ぶ・教える」に取り組み、大学生、高校生、 
小・中学生、を対象に「自分たちが税について学んだことを次の世代に教え 
る」大学生→高校生→小・中学生という連鎖を作り出しましたが、今年度は 
昨年実施した反省も含め、税が社会の中でどのように活用され、その必要性 
を広く一般に解かりやすく伝えて行く仕組みに的を絞りました。 
したがって前回の外部講師による専門的な講座は割愛して、より効率的に取 
り組めるよう講座の内容も改良し、青年部会員が大学生、高校生の講師とな

って講座を行い、その後全員でクイズの作成に取り組み、六斉市での「税金

クイズラリー」は、約３００名の参加がありました。 
②「企業税務コンプライアンス向上の為にやるべき事」について、講師に中津

川税務署法人課税第一部門小笠原統括国税調査官をお招きして「自主点検チ

ェックシート」を活用しながら研修会を実施しました。 
③ 部会員が講師となって「租税教室」を管内４小学校で実施しました。 
 

４．女性部会     ①今年度も第４回目となる小学生の「税に関する絵はがきコンクール」に取組 
ました。今回は管内小学校２０校より５９４点、特別参加の３保育園より５

０点の応募をいただきました。上位入賞校については、学校へ赴き表彰させ

て頂きました。尚「税務署長賞」は松井税務署長に直接表彰して頂きました。

作品は中津川商工会議所ホールの確定申告会場、恵那文化センター、中津川

駅等で展示しました。 
② 郷田元杉の子幼稚園園長をお招きして「子育て」に関する一般公開講演会を 

開催し、大変好評でした。 
         ③ 女性部会の新たな取り組みとして、今年度より中津川市、恵那市両消防署へ

災害現場で役立てて頂くため、タオルを１,１２０枚寄贈しました。 
④  今年も環境浄化植物のサンパチェンスの花を広げる活動を行いました。 

         ⑤ H２７年９月の東日本豪雨で被害を受けられた方への支援をする為「東日本 
豪雨被害義援金募金活動」を実施し、約２５万円もの義援金が集まりました。 
茨城県にある下館法人会の「常総地区会」へ寄託し、有効活用して頂くよう    
お願い致しました。 

⑥ 部会員が講師となって「租税教室」を管内４小学校で実施しました。 
 


